

Forums pour les consommateurs

Drogue

Par Toa Posté le 24/11/2024 à 13h37

Bonjour,

J'ai un gros problème. Ma prof a des doutes sur le fait que je me drogue. Elle m'a proposé un entretien demain pour en parler mais je sens qu'elle va en parler à mes parents, et je ne veux surtout pas. Je compte lui dire que je travaille déjà ça avec ma psy, et qu'il n'y a donc pas besoin d'en tenir au courant mes parents. Mais est ce que ce n'est pas son rôle de prof de faire ça ? Je ne sais pas comment lui faire comprendre que je préfère que ça reste entre elle, ma psy et moi pour l'instant. Surtout qu'elle me connaît bien. Est ce que vous pensez qu'elle va quand même prévenir mes parents ? Et si oui, comment leurs expliquer que je me drogue ?

J'ai vraiment besoin de réponses

Bonne journée à vous

1 réponse

Sasaaa__ - 30/11/2024 à 21h39

Bonjour, je pense pas qu'elle en parlera avec tes parents si tu es pleins de bonne volonté pour t'en sortir.
Comment ça c'est passé ?